

# Gleich viele Mandate

**WAHL:** SVP zieht eine positive Bilanz im Unterland

UNTERLAND. Die SVP hat im Unterland insgesamt ihren Mandatsstand in den Gemeinderäten halten können. Der größte Zuwachs wurde in Tramin eingefahren: Die SVP konnte dort ihren Stimmenanteil von 67 auf 83 Prozent steigern und damit vier Sitze im Gemeinderat dazu gewinnen. In Kurtinig konnte die Partei 23 Prozentpunkte zulegen und damit die Mandate von acht auf elf steigern. Erfreulich ist auch die Zunahme an Mandaten in Aldein, Branzoll und Salurn, heißt es in der SVP-Aussendung.



Die SVP sagt „Danke!“.

jo